

Editorial

Nuestra *Alma Mater*, la Universidad Veracruzana, marca un hito en su historia, cuando en septiembre pasado, a través de su Junta de Gobierno, elige por primera vez a una mujer para conducir los destinos de la misma, en la persona de una destacada académica, perteneciente al Sistema Nacional de Investigadores, la *Dra. Sara Ladrón de Guevara González*, la cual, con su formación como Antropóloga y Arqueóloga, ha construido una brillante trayectoria académica, investigando el pasado de nuestro país, dándolo a conocer a través de diversas publicaciones que se han alojado en reconocidas editoriales. Actualmente, toma el timón de esta Universidad que la formó como profesionalista, y mira con seguridad hacia un futuro que la comunidad académica y estudiantil, espera, sea prometedor.

Desde el órgano de divulgación académica del Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores (IIESCA) de la Universidad Veracruzana, coincidiendo con el inicio del rectorado de la Dra. Ladrón de Guevara, se presenta este número, que contiene una serie de artículos y reportes de investigación, que aglutinan aspectos de nuestra realidad nacional y regional, a través de la revisión de diversas facetas de la gestión en las organizaciones públicas, con la autoría de algunos investigadores.

Los integrantes del Instituto que alberga la Revista Ciencia Administrativa, así como los miembros del Comité Editorial de la misma, se adhieren a los nuevos rumbos que ha tomado nuestra Universidad, y procurarán comprometerse con el Programa de Trabajo Estratégico 2013-2017, que se está conformando en la Universidad Veracruzana bajo el nuevo rectorado.

DICIEMBRE, 2013

COMITÉ EDITORIAL